
 
 Abg. Küpper begrüßte, dass die Verwaltung hier bereits tätig geworden sei. Nach wie vor 

vertrete seine Fraktion aber die Ansicht, dass ein Starenkasten hier sinnvoll wäre. Man werde 
die Situation daher weiter beobachten.  

 


